

Víctimas venezolanas denuncian en ONU violencia opositora



Nueva York, 18 abr (RHC) Representantes del Comité de Víctimas de las Guarimbas (protestas violentas) en Venezuela denunciaron en Naciones Unidas las acciones de sectores radicales de la oposición, que dejaron en 2013 y 2014 más de 40 muertos y 800 heridos.

A nombre de las personas afectadas por la violencia antigubernamental en varias partes del país sudamericano, Desiré Cabrera y Luis Durán entregaron a funcionarios documentos y pruebas de lo ocurrido entonces, acompañados por el embajador venezolano ante la ONU, Rafael Ramírez.

Después de los encuentros, Cabrera explicó a Prensa Latina y a Telesur que fueron recibidos por el jefe del Gabinete del Secretario General, Edmond Mulet, y el asistente para los Derechos Humanos, Ivan Simonovic.

Entregamos informes, testimonios, fotos y otras pruebas, y expresamos nuestra preocupación por los intentos de evitar la justicia y garantizar la impunidad de los responsables, precisó.

De acuerdo con la activista, cuya hija estuvo a punto de morir en un incendio intencional en una guardería, la Ley de Amnistía aprobada recientemente por el Parlamento (de mayoría opositora) es una de esas maniobras para ignorar lo sucedido.

Para esa Ley nadie consultó a las víctimas, dijo Cabrera, quien destacó la declaración de inconstitucional dada a la iniciativa por el Tribunal Supremo de Venezuela.

Por su parte, Durán afirmó que la polémica norma no es otra cosa que el intento de convertir a los victimarios en víctimas.

Solo la justicia puede garantizar la no repetición, porque esos sectores radicales siguen dispuestos a acudir a la violencia, como vimos hace poco en San Cristóbal, estado de Táchira, señaló.

Durán perdió a su hijo el 21 de febrero de 2014 en una de las trampas preparadas por opositores en Caracas.

Emplearon técnicas de guerra contra la población civil, algo inaceptable, como también lo es que quieran liberar a Leopoldo López y a otros políticos presos por crímenes, pese a sus llamados a la violencia y mensajes de odio, subrayó.

Los representantes de las víctimas de las guarimbas aseguraron que continuarán su lucha por divulgar la verdad y evitar la impunidad de los culpables de bañar en sangre calles y barrios venezolanos con el objetivo de llegar al poder.

En ese sentido, Cabrera declaró a Prensa Latina y a Telesur que ya presentaron sus argumentos en Argentina, Bélgica, Bolivia, Chile, Ecuador, Francia, Suiza, Uruguay y otros países.

Lamentamos la manipulación de los grandes medios y el empeño de algunos en silenciar la verdad e ignorar a las víctimas reales, expuso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90878-victimas-venezolanas-denuncian-en-onu-violencia-opositora>



Radio Habana Cuba